

Cubano Despaigne pega dos jonrones y llega 13 en la temporada



La Habana, 25 jun (BJ/RHC) El cubano Alfredo Despaigne conectó este sábado dos cuadrangulares y remolcó 3 carreras, pero su esfuerzo fue insuficiente para evitar la derrota de su equipo, Marineros de Lotte, diez carreras por nueve en 10 episodios ante los Leones de Seibu, en el Prince Dome de Tokorozawa.

En su tercera campaña en el béisbol japonés, el cotizado toletero cubano, se fue hoy de 5-4, con dos jonrones, igual cantidad de sencillos, anotó par de carreras e impulsó otras tres.

Con esta actuación, el subcampeón olímpico con el equipo Cuba en los Juegos de Beijing 2008, elevó su average hasta 299, lo cual lo sitúa como el pelotero latino con más alto promedio ofensivo en el pacífico, por delante del venezolano Ernesto Mejía, que lo hace para 268.

Adicionalmente, sus 47 anotadas le permiten igualar el liderato de ese departamento con el local Shhogo Akiyama, y sus 50 remolcadas lo mantienen como el cuarto mejor en ese departamento, que es liderado por el morocho Ernesto Mejía con 63.

Por otra parte, marcha en el cuarto lugar en hits conectados con 81, y es sexto en jonrones con un total de trece.

Despaigne, que el pasado 17 de junio cumplió 30 años de edad, ha participado en 70 juegos en la presente temporada, en los que ha conectado 81 indiscutibles, entre ellos 27 extrabases, 15 dobles y los mencionados 13 cuadrangulares, en 271 veces al bate.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/98103-cubano-despaigne-pega-dos-jonrones-y-llega-13-en-la-temporada>



Radio Habana Cuba